

HOY Tamaulipas

Habrá reforma hacendaria sin complicaciones

Por: Humberto Gutiérrez

17/10/2013 | Actualizada a las 13:26h

El gobernador se le vio contento al estar en la celebración del 38 aniversario del Tecnológico de esta ciudad capital, y destinó 15 millones para una nueva construcción. Las instalaciones lucen radiantes, limpias, generando un perfil del egresado en que un 90% encuentra ocupación al momento de ser egresado según me dijo el Director del Tecnológico en mi visita a ese lugar antes de iniciar la ceremonia.

Dio lugar a saludar al Gobernador gracias a los buenos oficios del Coordinador de Comunicación Social GUILLERMO MARTINEZ GARCIA.

Después nos fuimos a la casona de la CNC a conmemorar el Día Internacional de la Mujer Rural que se celebra desde 2008.

Después fuimos testigos del nombramiento expedido a ROSA MARIA MUELA MORALES como Directora del Instituto de la Mujer.

ROSA MARIA MUELA terminó como diputada en la 61 Legislatura.

Ayer el Gobernador fue a una reunión de la Conago.

RECORDANDO AL PRINCIPE

Pésele a quien le pese, habrá reforma como se tiene contemplado, copeteada, mañana le platico.

Para conocer la *realpolitik* (política de la realidad) es necesario conocer la historia de México o de cualquier país. La *realpolitik* se refiere a la política o diplomacia que se basa en intereses prácticos y concretos, sin atender la teoría o práctica de la democracia.

La *realpolitik* es la política real, la que no se enfrenta a las demandas de los habitantes, en las que no impera el catálogo de conceptos virtuosos, ingenuos para la gran mayoría, es simplemente quien aboga por el avance de los intereses de acuerdo a las circunstancias de un entorno en el que no siempre se sigue los principios éticos, técnicos o morales, se considera un método para buscar el equilibrio del Poder para los triunfadores.

Sostenía Maquiavelo que el bienestar del Estado depende de que el gobernante aprendiera a utilizar el mal para generar un bien, asumiendo que “ *el príncipe*” debía realizar las intrigas y engaños que fuesen necesarios para no caer en los engaños e intrigas de sus rivales.

Sus ideas todavía se expanden a lo largo del mundo, para los estudiosos de la ciencia política, siempre será “ *el príncipe*” el libro de cabecera.

Por eso no nos debe extrañar que sean diez las personas que tienen en sus manos la definición del proyecto donde el gobierno federal obtendrá los recursos para el próximo año a una menos de una semana de que venza el plazo para que se apruebe la reforma hacendaria y el paquete de ingresos 2014.

Esa definición la tiene dos representantes del gobierno federal, el Titular de Hacienda LUIS VIDEGARAY y el Subsecretario de Ingresos MIGUEL MESSMACHER, por el Poder Legislativo están TRES, los coordinadores de los tres partidos principales y son los participantes del Pacto por México: LUIS ALBERTO VILLARREAL por el PAN, por el PRD, SILVANO AUREOLES además MANLIO FABIO BELTRONES por el PRI.

Van cinco.

Los diputados que estuvieron con la negociación directa con Hacienda, JORGE HERRERA del PRI, JORGE VILLOBOS del PAN y FERNANDO CUELLAR del PRD

Van ocho.

Y las Cámaras más influyentes en la cúpula empresarial GERARDO GUTIÉRREZ CANDIANI del CCE y JUAN PABLO CASTAÑÓN, presidente de la Coparmex.

CASI TODOS DE ACUERDO. Como dice el libro milenario de Tsun Tzu, el que gana no gana todo, y el que pierde no pierde todo.

Se refiere al equilibrio del Poder, como Maquiavelo.

Gran parte de la iniciativa genera simpatías en las bancadas del tricolor y del sol azteca en el Palacio Legislativo de San Lázaro, pero en Acción Nacional solamente apoyan una parte, están divididos; incluso, hay sectores del panismo que la rechazan por completo.

Pese a las críticas que ha generado en amplios sectores del sector empresarial y comercial la iniciativa, las fuerzas políticas pronostican que la próxima semana se aprobará la Reforma Hacendaria.

Ya empezó el humo blanco.

Según la propuesta de Reforma Hacendaria presentada al Congreso el pasado 8 de septiembre, el Ejecutivo federal plantea recabar 240 mil millones de pesos para el próximo año.

El más contento sin duda es LUIS VIDEGARAY, el Secretario de Hacienda que aguanto vara cuando algunos que no están de acuerdo con la reforma hacendaria levantaron la voz para descalificarla.

Pecaron de ingenuos, jugó como en las partidas de dominó que aquí en Cartelera comparamos, " paso y domino".

VIDEGARAY CASO estaba, siempre lo tuvo la confianza de que la Reforma Hacendaria y la Ley de Ingresos habrán de aprobarse antes del 20 de octubre.

Ya falta menos de tres días, y el éxito político toca a sus puertas.

Sus bonos políticos subirán, como la espuma de la cerveza.

Si todo sigue en la ruta de lo previsto, seguramente la semana entrante tendremos a Standard & Poor's, resaltando el fortalecimiento de la solidez de la economía mexicana.

Que se aprueben la reforma hacendaria le va a dar mayor credibilidad al gobierno de ENRIQUE PEÑA NIETO que ha dicho que él, como presidente va a aguantar el costo político.